

Comentario de Libros

Homenaje al espíritu de la Tercera Región

Hace algún tiempo conocimos a Benigno Avalos Angueta. Traía bajo el brazo su último libro: «Panorama Espiritual de una Provincia. (Tercera Región). Le escuchamos, entonces, charlar sobre los escritores y poetas de su amada Región y, más allá del significado de sus palabras, pudimos vislumbrar la significación histórica de su trabajo. Su libro es labor de un cronista, producto de muchas horas de desvelo, de ojo y oído atento para dar cara al dato eterno y a punto de perderse...

Avalos, nos obsequió un precioso ejemplar de su larga investigación. Leímos sus páginas con júbilo y admiración verdaderas. Comenzaron a desfilar ante nosotros: personajes desconocidos, de aquellos que por legiones existen a lo largo de todo el país desarrollando una labor callada y positiva, pero nunca bien y oportunamente reconocida. Junto a ellos desfilaron los que lograron la gloria o el reconocimiento, cuyos nombres trascendieron el límite regional y el nacional para ubicarse entre los escogidos de América.

Totalesca y Guillermo Metta, el

Homenaje al espíritu de la Tercera Región [artículo] Alfonso Larrahona Kästen.

Libros y documentos

AUTORÍA

Larrahona Kästen, Alfonso, 1931-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje al espíritu de la Tercera Región [artículo] Alfonso Larrahona Kästen.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)